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Founded in 1939 by a group of senior members to per-
petuate the name of a Past President of the Institute,
the Julian C. Smith Medal is awarded for “Achieve-
ment in the Development of Canada”.

Établie en 1939 par un groupe de membres seniors
pour commémorer le nom d'un ancien président de
l'Institut, la médaille Julian C. Smith est décernée pour

des réalisations importantes dans
le développement du Canada.

LA MÉDAILLE JULIAN C. SMITH MEDAL

EIC FELLOWS
The Engineering Institute of Canada elects annually a select number of engineers to the grade of Fellow for their exceptional contributions to
engineering in Canada.

L'Institut canadien des ingénieurs procède chaque année à l'élection d'un certain nombre de «Fellows».  Il s'agit d'ingénieurs qui se sont sig-
nalés par leur contribution exceptionnelle à la profession au Canada.
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The Engineering Institute of Canada (EIC) announces its year 2001 Honours, Awards and
Fellowships. Seven senior awards and twenty Fellowships were recognized during National
Engineering Week, at the Institute’s Annual Awards Banquet held at the National Arts Centre
in Ottawa, on 2 March 2001. Here we present the IEEE Canada members who were honoured
this year:

The Engineering Institute of Canada - L’institut canadien des ingénieurs

L'institut canadien des ingénieurs  (ICI) annonce la nomination de ses récipien-
daires Fellow et médaillés honorés pour l'année 2001.  Dans le cadre de la semaine
nationale de l'Ingénierie et au cours d'un banquet annuel de reconnaissances de
l'Institut qui a eu lieu au Centre National des Arts à Ottawa, le 2 mars 2001, sept
médaillés senior and vingt Fellow ont été reçus.  Nous présentons ci-dessous les
membres canadiens de l'IEEE qui ont été honorés cette année:


